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     Dieses zine erscheint am 3. tag des SchlossCons       06./07.06.2009
     in Schwerin

     Veranst.: Matthew
     Herausg.: Edmund André        23847 Meddewade        Tel. 0177 2607609
     ----------------------------------------------------------------------
     Zum ersten, zum zweiten, zum dritten...

     hjm:
     Es hat mich gefreut, dass sich an den Cons immer noch nicht viel ge-
     ändert hat. Chaos, Spaß und alte Bekannte. Dazu noch ein paar neue.
     Was will ein Fan noch mehr.
     Und wenn mensch dann noch von EDM als "Fan Guest of Horror" angekün-
     digt wird, dann ist die Welt noch in Ordnung, selbst wenn der Whisky
     am Abend vorher nicht der Allerbeste war....

     Dieter Schmidt:
     Vor wenigen Minuten hat der festliche Teil des Cons stattgefunden,
     die Verleihung des "Deutscher Science Fiction Preis 2009".
     Thomas Recktenwald und Ralf Bodemann präsentierten routiniert und
     würdig (extra in Schale, sprich Anzug und Krawatte etc. geworfen)
     zunächst die Nominierten und schließlich die Sieger - die beide
     leibhaftig anwesend waren.
     Den Preis in der Kategorie Kurzgeschichte erhielt Karla Schmidt
     für "Weg mit Stella Maris".
     Den Preis in der Kategorie Roman erhielt Dirk C. Fleck
     für "Das Tahiti-Projekt"
     Beide Preisträger freuten sich über die Ehrung und das Preisgeld
     in Höhe von je 1.000 Euro - und dankten für die Motivation, die
     der Preis bedeutet.
     Neu war, dass die Zeremonie diesmal sogar von einem Fernsehteam
     begleitet und mitgefilmt wurde - was wohl vor allem dem Roman-
     Sieger zuzuschreiben ist, dessen Siegertitel von besagtem
     TV-Team wohl zurzeit als Feature-Projekt begleitet wird.
     Dirk Fleck ging auf die Genese seines Romans besonders ausführlich
     ein und gab auch Ausblicke auf dessen weitere Zukunft im Buchhandel
     (demnächst Taschenbuchausgabe bei Piper mit Startauflage 100.000
     und DSFP-Siegel auf dem Cover).
     Etwas ungewohnt waren die Regieanweisungen der TV-Leute zu Beginn
     der Veranstaltung - um dafür zu sorgen, dass brauchbares Bildmaterial
     zustandekommt - aber der Optik hat das sicher gut getan. Insbesondere
     wurden so auch die Zuschauer in die ersten Reihen gescheucht, die sich
     sonst "wie in der Schule" auf den hinteren Plätzen zu verstecken
     versuchten ...
     Als Nächstes steht jetzt die Lesung der Siegerin und des Siegers an
     und (was noch vor wenigen Jahren "echte" SF war) an einem benachbarten
     Rechner wird gerade der DSFP-Internetauftritt aktualisiert.
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     Anissa:
     So es ist 23 Uhr und wir sind vom Bankett zurück. Der Regen hat am
     Ende doch etwas gestört, aber ansonsten war es eine lustige Fahrt.
     Das Essen war super. JammJammm. Der Zander war klasse. Und ganz ohne
     Gräten. Allerdings ging es dank der Größe der Gruppe nicht immer
     blitzschnell. Die Überlichtgeschwindigkeit wurde nicht erreicht. Aber
     das ist völlig okay.
     Jetzt freue ich mich noch auf Ralf und seinen Vortrag über Vampire.
     Na dann.

     Jürgen Audiovisionär Lautner:
     Das Jahr meiner Premieren: Erste Fedcon, erstmals in Schwerin, erst-
     mals Dortcon und jezt: Mein erster Confact-Eintrag.
     Da muss man 48 werden und quer durch Deutschland reisen.
     Der Tag heute war gelungen, Vorträge, Wetter, Preisverleihung und
     zweistellige Zuschauerzahlen beim Giger-Vortrag.
     Was will man mehr?
     Abends keinen Regen und 10ø mehr.
     Ansonsten: Wunschlos (naja) ....
     Und jetzt gehts zu den Schlampen - äh - Vampiren.

     Alex:
     Die Vampirschlampen waren wieder da ...
     Ein dunkler Vortrag von Ralf zu Geister- oder Vampirstunde.

     Uwe Hermann:
     Grüße vom Schloßcon. Leider ist heute schon der letzte Tag.
     Der Con war klasse. PS: Wer plattdeutsche SF mag:
     www.Filmemoker.de - Apparatspott!!!

     Matthew:
     Wir schreiben sonntag, die mitgliederversammlung naht. Wir hoffen alle
     sie dauert nicht all zu lange.
     Das bankett gestern abend im Weinhaus Wöhler war ein voller erfolg -
     alle anwesenden waren begeistert. Nach der rückfahrt mit bus und bahn
     genossen wir einen beitrag über vampire - singende, tanzende und
     schwule geschöpfe der nacht. Sehr amüsant von Ralf Boldt in szene ge-
     setzt.
     ----------------------------------------------------------------------
     ConfeCt:

     "Schick mal ein paar leute. Der keller ist fertig!"
                                               Kellner im restaurant Wöhler

     "Roger ist ein schlechter Waldemar!"
                                        Alex zur tätigkeit des aufnehmers

     "Ich stelle antrag auf entlassung des kassierers!"
                                      Kassenprüfer EDM zum tema entlastung

     "Gibt es noch noch weitere mordmeldungen?"
                               Versammlungsleiter Thomas mehrfach in der MV

     "Halt! Ich mach euch den Waldemar!"
                                Roger Murmann auf dem weg zur aufnahme
     ----------------------------------------------------------------------

     Der SchlossCon ist noch nicht zu ende, dieweil wir morgen noch kultur
     haben werden. Es wird sich zeigen, ob es noch ein ex von CF geben wird.
     Die letzten reisen am dienstag ab, auch Ken MacLeod.


